Albino Ones "untermalt" das Flair



- Die Skateszene freut sich über die neue Halle im ehemaligen Schlachthof
- Foto: Stadt, Horst Huber
- hochgeladen von Isabelle Cerha

Das jahrelange Warten auf eine Skatehalle in Dornbirn ist beendet. Auf dem Gelände des ehemaligen Schlachhofs wurde die ersehnte Halle nun eröffnet.

Nachdem aus der Halle bei der Ausweichschule Fischbach nichts wurde (Anrainer hatten sich gewehrt), konnte der frühere Schlachthof um rund 160.000 Euro adaptiert werden. Treibende Kraft war unter anderem Hochbaustadtrat Christoph Waibel, der sich mit Bürgermeisterin Kaufmann und Kollegen gestern die Eröffnung nicht entgehen ließ. Cubs, Quaterpieces, Rail, Funkbox & Co. wurden aus Wien angeliefert, die Graffitis stammen von Albino Ones, einem der weltbesten Graffitikünstler, auch Jugendliche der Offenen Jugendarbeit Dornbirn halfen tatkräftig mit.

Öffnungszeiten und Zugang

Geöffnet ist die Skatehalle mittwochs bis samstags (14 bis 21 Uhr), der Chip für den Eintritt (50 Euro Pfand) ist im Jugendhaus Vismut erhältlich. Der Zugang zur Halle ist nur vom Radweg beim Bahngleis möglich. Übrigens: Skaten ist seit 2020 olympisch. (red)